
 

 

【松本会長挨拶】 

 今年度会長を努めております松本です。保護者の

皆様また役員の皆様にはお忙しい中 PTA 活動にご協

力ご尽力頂きありがとうございます。 

コロナウイルスの感染が落ち着き始め、日常が少

しずつ戻ってきたように感じています。そしていよ

いよ体育祭が開催されました。開催にあたり事前の

除草作業には多くの保護者の方に参加いただきあり

がとうございました。お陰様できれいな状態の校庭

になり、生徒たちも気持ちよく体育祭に集中できた

のではないでしょうか。当日は感染の拡大を起こさ

ないようにとの配慮から保護者の観覧はできません

でしたが、PTA で撮影を行いましたのでご覧いただ

ければと思います。 

また、昨年の冬は生徒が濡れタオル等を干して教

室の加湿をしていたと聞きました。そこで各教室に

加湿器を PTA より寄贈しております。少しでも勉強

に集中できればと願っております。 

コロナ第 6 波も今後予想されておりますので、ご

家庭内においても油断せず対策を引き続き行って頂

けるようお願い致します。今後とも PTA 活動へのご

協力よろしくお願いいたします。 

 

【 今井校長先生挨拶 】  

 先日の体育祭では、ＰＴＡ役員の方々には写真や

ＤＶＤなど、ご協力いただきありがとうございまし

た。 

この３日間、生徒たちの歓声や笑顔に触れることが

でき、忘れかけていた物を取り戻せたという感覚を

おぼえました。そして、この体育祭を通して、二中

生徒のすばらしさをまた一つ見つけることができま

した。これから予定されている１９日（金）のコー

ラスフェスティバル（３年生のみ）。そして、２４日

（水）の文化祭にも、生徒たちは一生懸命に取り組

んでおり、とても楽しみです。 

 コロナ感染者が減少してはいますが、油断するこ

となく一歩一歩確実に通常が取り戻せるよう努力し

ていきたいと思います。今後とも、ご支援ご協力の

程、よろしくお願いいたします。 
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●委員会活動報告●  

【学年委員会】 

２学年委員 10/12  ベルマーク回収箱の設置 

      10/14 ベルマーク回収についてスクール

メールで呼びかけ 

 11/10  ベルマーク集計作業（回収期間 10/18~11/9）    

【広報委員会】 

10/27～10/29 体育祭取材  

【環境整備委員会】 

10/12  花壇の掘り起こし作業と苗の植え替え   

10/13～10/24 水やり作業 

10/18～10/22 除草作業参加 

【成人教育委員会】 

10/19 制服等のリサイクルデー開催日程調整 

案内文準備等 

10/27  リサイクルデー案内文を二中ホームページ掲載 

◎予定 11/30(火)：リサイクルデー開催 

（場所：柔道場 AM10:30 スタート） 

__________________________________________________ 

【保健体育委員会】 

特になし 

【地域安全委員会】 

特になし 

【本部】 

10/12  実行委員会だより発行  

10/18 体育祭での業者による写真・ビデオ撮影につい

ての手紙発行 

10/18.20.21 除草作業参加  

10/26～29 体育祭取材協力 

11/10 第５回役員会・実行委員会開催 

 

10/18.20.21 の 3 日間行った除草作業は、のべ４８

名の方にご参加いただきました。各委員会の委員の皆

さまにもご協力いただきました。ありがとうございま

した。  

第５回 11 月 10 日開催 

柏二中 PTA実行委員会だより 


